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文責：末次 佐代子

＜平成３０年度学校教育目標＞
夢を持ち なかよく かしこく たくましく 生きる 児童の育成

☆ １０月２６日（金）室小学校の研究発表会が無事に終了いたしました！
今年度は平成２９・３０年度大津町教育委員会指定「学力向上」、平成３０・３１年度

熊本県教育委員会指定「熊本の学び」というダブル指定でした。町の指定は研究発表会、
県の指定は公開授業で、来年度が研究発表です。子どもたちの学力向上のために全職員が
一丸となって日々の授業を改善しながら研究に取り組んでいます。代表で以下の３学年が
授業を行いました。２００人近くのたくさんの方々をお迎えし、研究会も実施しました。
＜２年１組 算数＞ ＜４年１組 算数＞ ＜６年２組 国語＞

＜全体会前の学校紹介ビデオ＞
・ ６年生の企画委員４人が学校紹介をしているビデオを研究会
開始前に体育館で披露しました。校長室でも県教委や町教委
の皆様にお見せしました。今年度４月からこれまでの室っ子
の日頃の学習や行事に取り組んでいる様子などをBGMにのせ
てお見せしました。最初見た時は感動で涙が出てきました。
せっかくなので、１０月３１日の朝の全校集会の時に、子ど
もたちや職員全員で見ました。自分たちががんばっている姿
や他の学年の学習の様子など、これまで知らなかったことを
たくさん知ることができました。子どもたちも大きな歓声を
あげながら喜んで見ていました。すばらしい学校紹介でした。
＜全体会の様子＞

・ 県教委義務教育課の古田審議員や町教委の吉良教育長からごあいさつをいただきました。
退職校長会の皆様（宮﨑廣行元教育長、那須雪子元教育長、坂田満留元校長先生、吉田廣和
元校長先生）助言者の皆様（大津北中の鹿瀬島校長先生、大津南小の豊田校長先生、元大津
南小の佐賀先生）大変お世話様になりました。ありがとうございました。

＜義務教育課古田審議員 様＞ ＜大津町吉良教育長 様＞

研究会の成果と課題を踏まえて今後も全職員で子どもたちの学力向上のための研究を深め
ていきたいと思います。当日にお手伝いいただきましたPTAの役員の皆様方はじめお世話に
なりました方々にも感謝申し上げます。ありがとうございました。

☆ おめでとうございます。またまたHappy がいっぱいです。
① ９月に德渕 剛希先生の２人目のお子様誕生！・・・男のお子さんです。
② １０月に太田 嗣蔵先生の初めてのお子様誕生！・・・女のお子さんです。
お二人ともすくすく育ってほしいですね。
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◆校訓◆なかよく[共生] かしこく[創造] たくましく[自主]
～ にこにこ smile はきはき positive いきいき active ～


